

ABSTRAK

Ilma Milatun Nafiah, NIM. 1711143030, “Transaksi Jual Beli Sayuran Dari Supplier Kepada Penjual Di Pasar Tradisional Menurut Fiqih Muamalah (Studi Kasus di Pasar Kesamben Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar)”, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syari’ah dan Ilmu Hukum IAIN Tulungagung, 2018, Pembimbing: Lailatul Nimah, M. Pd

Kata kunci : Transaksi Jual Beli Sayuran, Pasar Tradisional, Fiqih Muamalah

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan praktek transaksi jual beli sayuran dari supplier kepada penjual di pasar tradisional menurut fiqih muamalah. Dengan permasalahan bahwa dalam prakteknya ada perbedaan ketika akad belangsung dengan akad setelah disepakati bersama, dimana barang yang diterima oleh penjual tidak sesuai dengan pemesanan awal, ada unsur pencampuran barang yang tidak layak untuk di jual. Dengan demikian, terjadi perbedaan antara sebelum akad dan setelahnya, apabila seseorang dapat menjaminkan barangnya maka dia juga harus dapat menpertanggungjawabkan hasil akhirnya. Kemudian dalam hal penyampaian sifat-sifat barangnya ada beberapa yang sifatnya disembunyikan, dalam artian barang tersebut seharusnya dipromosikan sesuai dengan keadaan yang sebenarnya baik barang tersebut layak dijual atau pun kurang layak untuk dijual, akan tetapi dalam hal ini supplier tidak memberitahukan keadaan yang sebenarnya, tetapi hanya sebagian saja yang menurutnya penjual tidak boleh mengetahuinya. Dengan demikian, dapat mengakibatkan salah satu pihak menjadi rugi.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimanakah praktek penjualan yang dilakukan oleh para supplier kepada penjual di pasar Kesamben Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar? (2) Bagaimanakah praktek penjualan yang dilakukan oleh para supplier kepada penjual di pasar Kesamben Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar menurut fiqih muamalah? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: (1) untuk menjelaskan praktek penjualan yang dilakukan oleh para supplier kepada penjual di pasar Kesamben Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar. (2) untuk menjelaskan praktek penjualan yang dilakukan oleh para supplier kepada penjual di pasar Kesamben Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar menurut fiqih muamalah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Jenis data pada penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Sedangkan teknis analisis data menggunakan penyajian data berupa

reduksi data (data reduction), paparan data (data display), penarikan kesimpulan dan verifikasi (conclusion drawing/verifying).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) praktek penjualan yang dilakukan oleh supplier kepada penjual di pasar Kesamben Kecamatan Kesamben Kabupten Blitar adalah menggunakan kiloan, pemesanan dan borongan, serta ada beberapa hak dan kewajiban dari penjual yang belum terpenuhi. (2) praktek penjualan yang dilakukan oleh supplier kepada penjual di pasar Kesamben Kecamatan Kesamben Kabupten Blitar menurut fiqih muamalah masih ada beberapa syarat dan rukunnya yang belum terpenuhi.

ABSTRACT

Ilma Milatun Nafiah “Sale and purchasing transaction of vegetable from supplier to sellers in market traditional according to muamalah fiqh (Case Study In Kesamben Market Kesamben Subdistrict Blitar Regency). Islamic Economics Law, Faculty of Syariah and Law IAIN Tulungagung, 2018, the advisor id Lailatul Nimah, M. Pd

Keywords: Sale and Purchasing Transaction Of Vegetable, Traditional Market, Muamalah Fiqih

This research is motivated by the practice of purchasing vegetable from supplier to sellers in market traditional according to fiqh muamalah. With the problem that in practice there is a difference when a contract takes place with a contract upon mutual agreement, where items received by the seller do not match the initial order, there is an element of mixing of unworthy items for sale. Thus, there is a difference between before contract and after contract, if a person can pladge then in must also be able to account for the final result. Then in terms of delivery of the properties of the goods there are some that are hidden, in the sense that the goods should be procured in accordance with the actual circumstances whether the goods are worthy of sale or less feasible for sale, however, in this case the supplier does not tell the actual situation, but only part of what the thinks the seller should not know. Thus it may result in either party becoming a loss.

The focus of research in this study are : (1) how is the sales practice of conducted by supplier to the seller in the market kesamben subdistrict kesamben regency blitar. (2) how is the sales practice of conducted by supplier to the seller in the market Kesamben subdistrict Kesamben regency Blitar according to fiqh muamalah. The purpose of this research is: (1) to explain the sales practice of conducted by supplier to the seller in the market Kesamben subdistrict Kesamben regency Blitar generally. (2) the explain the sales practice of conducted by supplier to the seller in the market Kesamben subdistrict Kesamben regency Blitar accoding to fiqh muamalah.

This research used qualitative approach with field research type. Data collection techniques used were interviews, observation and documentation. Type of data in this research is primary data and secondary data. While technical data analysis using data presentation in the form of data reduction (data reduction), data exposure (data display), conclusion, and verification (conclusion drawing/verifying).

The result showed that: (1) practice of buying and selling of vegetable in the market Kesamben subdistrict Kesamben regency Blitar is kiloan system, reservations, and wholesale, and there are some rights and obligations of the seller has not been fulfilled. (2) practice of buying and selling of vegetable based on fiqh mumalah in practice in the market Kesamben subdistrict Kesamben regency Blitar there are some requirements and rukun not yet fulfilled.

خلاصة

شراء وبيع الخضروات من الموردين إلى البائع في السوق التقليدية طبقاً موامالة الفقه (دراسة حالة على سوق كيساميين كيساميين الفرعي ريغيسي بليتار)، قسم الاقتصاد، كلية للشريعة من علوم الشريعة والقانون " إيان تولونغاوغونغ"، 2018، الإشراف على نيكة ليلة

الكلمات الرئيسية: شراء وبيع الخضروات، السوق التقليدية، موامالة الفقه ووزعت البحوث ممارسة شراء وبيع الخضروات من الموردين إلى البائع في السوق التقليدية طبقاً موامالة الفقه. مع القضايا التي في الواقع هناك فرق عندما يحدث زواج وبعد المتفق عليها، حيث يتم استلام البضائع من البائع ليس وفقاً للحجز الأولية، هناك عناصر من خلط من السلع غير صالحة للبيع. وهكذا، هناك فرق بين العقد السابقة وما بعدها. إذا كان شخص ما يمكن أن السلع مينجامينكان وذلك أنه يمكن أيضاً حساب للنتيجة النهائية. ثم من حيث تسليم البضائع سات طبيعة بعض مخفياً، بمعنى أن هذا البند ينبغي الترويج وفقاً للظروف الفعلية، ولكن يعتقد معظم مجرد لا ينبغي أن يكون البائع الرقم بها. وهكذا يمكن أن تؤدي إلى أحد الطرفين يصبح خسارة

محور البحث في هذه الدراسة، (1): كيف ممارسة المبيعات المقدمة من المورد إلى البائع في منطقة السوق الفرعية كيساميين من بليتار ريغيسي كيساميين؟ (2) كيف يمكن ممارسة المبيعات المقدمة من المورد إلى البائع في منطقة السوق الفرعية كيساميين من بليتار ريغيسي كيساميين موامالة الفقه استناداً إلى؟ أما فيما يتعلق بأهداف هذا البحث، هي (1): لوصف ممارسة المبيعات المقدمة من المورد إلى البائع في منطقة السوق الفرعية كيساميين من بليتار ريغيسي كيساميين (2). لوصف برالتيك المبيعات عشش به المورد إلى البائع في منطقة السوق الفرعية كيساميين من بليتار ريغيسي كيساميين وفقاً للفقه وفقاً للفقه موامالة استخدمت هذه الدراسة نهجاً نوعياً لنوع البحوث الميدانية. أساليب جمع البيانات المستخدمة هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. نوع البيانات في هذا البحث هو أن البيانات الأولية والبيانات الثانوية. بينما بيانات التحليل الفني باستخدام تمثيل للبيانات الموجودة في النموذج للحد من البيانات وبيانات التعرض، واستنتاج التحقق والانسحاب.

وأظهرت النتائج أن (1): هو استخدام ممارسات المبيعات المقدمة من المورد إلى سوق بينجوالدي كيساميين كيساميين ريغيسي بليتار في الكيلوغرام، نظام الحجز، وحجم، وهناك عدد من حقوق والتزامات البائعين غير متوافرة حتى الآن (2). ممارسة المبيعات المقدمة من المورد إلى البائع في منطقة السوق الفرعية

كيسامبين من بليتار ريجنسي كيسامبين موامالة الفقه حسب هناك لا تزال بعض المصطلحات وروكونيا
التي لم تتحقق